



JULIO 2015

## NOTICIA DE LAS COMUNIDADES INTERVENIDAS



La compañía Vinci Construction Grands Projets y la Dirección de Desarrollo Fronterizo rehabilitan un tramo de casi 200 metros de la calle Altagracia en la ciudad de Montecristi.

La indicada vía hace un tiempo considerable se encuentra intransitable debido al paso de los vehículos pesados que salen de unos de los campamentos de Vinci Construction Grand Projects, y por el tiempo que tiene la misma sin ser asfaltada.

La calle Altagracia, da acceso directo al Play de béisbol Pedro A. Sanz y une al barrio Las Flores con el Francisco Javier (Barrio el Play), en esta localidad.

Así como también, cuando llueve el desbordamiento de la Cañada “Tripa del Diablo”, imposibilita el tránsito por la calle en cuestión, dejando incomunicado a los residentes de ambos sectores.





JULIO 2015

## NOTICIA DE LAS COMUNIDADES INTERVENIDAS



En los próximos días el tránsito vehicular de las calles Duarte y Rafael Perelló, principales vías terrestres de acceso a esta ciudad de Montecristi, podrían ser cerradas a fin de agilizar y rendir las labores de construcción del sistema alcantarillado conocido como la cloaca.

Así lo dio a conocer el ingeniero Cesarion Morel Grullon, presidente de la compañía Morel Grullon y asociados quien tiene a cargo los trabajos de dicha obra en esa parte de la ciudad de Montecristi.

El profesional de la construcción Cesarion Morel, ofreció la información en una reunión junto a los ingenieros de Vinci Grands Projets contratista de la obra, en la que participaron el gobernador Marcelo Cordero, Fausto Gómez, encargado del INAPA, la señora Jaqueline Jiménez, en representación del alcalde Luisito Méndez, el mayor inspector de la 15 compañía del ejército de la república Luis E Guevara, el primer teniente PN Wilfredo Toribio Jaquez, encargado de la policía Amet, el ingeniero Andrés Marcelino, director de obras públicas entre otras autoridades.

El ingeniero Morel, dijo que en la actualidad brigadas de técnicos y profesionales de su compañía se encuentran realizando sondeos en las vías terrestres señaladas para detectar donde existen tuberías del INAPA a fin de evitar roturas innecesarias.

